

Société liégeoise de Musicologie  
Fondée en 1909

Reprise des activités pour la saison 1982-1983

Jeudi 7 octobre 1982

à 18 heures

réunion dans les cloîtres de Saint-Jean l'Evangeliste  
place Xavier Neujean, Liège

Visite de l'exposition du Millénaire  
de la collégiale Saint-Jean de Liège

à l'aimable invitation de M. le Notaire JEGHERS,  
Président du Conseil d'Administration du Millénaire  
de Saint-Jean et Président de Musique en Wallonie  
qui sera notre guide.

Après la visite de l'exposition,  
présentation par M. José QUITIN de

Les musiciens de Saint-Jean l'Evangeliste, à Liège,  
de Johannes Ciconia à Monsieur Babou

Fascicule 2 des  
Publications de la Société liégeoise de Musicologie

Jeudi 28 octobre 1982

à 18 heures

au Conservatoire royal de Musique de Liège,  
salle 27 (entrée par la rue Forgeur n°14)

Considérations sur la musique religieuse  
de Mendelssohn au départ du "Lauda Sion"  
donné à Liège pour la commémoration de  
la Fête Dieu en 1846

Communication de M. Jérôme LEJEUNE  
Musicologue. Professeur d'Histoire de la Musique  
au Conservatoire royal de Liège  
(avec auditions musicales)

Prochaines séances : les jeudis 18 novembre et 9 décembre.